
Jetzt ist er geliefert

Am Grenzübergang Schaanwald wurde Hofmann den österreichischen Behörden
übergeben.

Am 8. Juni 2022 erreichte uns die lange erwartete Nachricht aus Liechtenstein:
Carl-Peter  Hofmann,  der  Gründer  der  Reichsbürger-Gruppierung  “GCCL”,  ist
nicht länger unfreiwilliger Gast im Fürstentum. Er wurde am gleichen Datum
nach  Österreich  ausgeliefert.  Dies  meldeten  liechtensteinische  Medien  unter
Berufung auf eine Mitteilung des Fürstlichen Landgerichtes.

Hofmann befindet sich also bereits auf dem Territorium seiner neuen Heimat, und
dies  möglicherweise  noch  für  längere  Zeit .  Gegen  ihn  läuft  ein
Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft Graz. Was ihm vorgeworfen wird,
kann man auf der Webseite der liechtensteinischen Gerichte nachlesen, nachdem
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er  im  Fürstentum  sämtliche  gerichtlichen  Instanzen  mit  dem  typischen
“durchschlagenden Erfolg” eines Reichsbürgers und selbsternannten “Richters”
durchschritten hat.

Was  steht  Hofmann  nun  in  Karl  Nehammers  Reich  konkret  bevor?  Eine
spannende Hauptverhandlung, die sicher von bestallten Prozessbeobachtern des
Sonnenstaatlandes gebührend überliefert wird.

Doch bis dahin dürften noch einige Monate vergehen, in denen Hofmann die
berühmte österreichische Gastfreundschaft geniessen darf. Schliesslich müssen
noch  einige  organisatorische  Dinge  erledigt  werden,  zum  Beispiel  die
psychiatrische  Begutachtung.  Deren  Ergebnis  dürfte  für  Hofmanns  weiteres
Schicksal entscheidend sein, denn als Hauptpreis winkt ihm möglicherweise die
Einweisung in eine sogenannte Anstalt für geistig abnorme Rechtsbrecher. (Die
österreichische Justiz wirft auch verbal nicht mit Wattebäuschen!)

Bis wir uns den finalen Showdown zwischen dem haushoch überlegenen Carl-
Peter Hofmann und der österreichischen BAR (Justiz) zu Gemüte führen dürfen,
müssen wir uns also noch ein wenig gedulden. Aber: Vorfreude ist die schönste
Freude!
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